



Bonjour,

Membre du Mouvement Réformateur depuis quarante ans, à l'époque PRL, j'ai toujours milité dans les différentes sections des communes où j'ai habité : Wavre, Ottignies et Sombreffe où j'habite depuis près de 30 ans.

Élu deux fois au Conseil communal, j'ai déjà assumé la fonction de Président de la section locale de Sombreffe pendant près de 8 ans.

Bénévole et actif dans de nombreuses commissions communales par le passé comme la Maison du Tourisme Sambre-Orneau et la Commission locale de développement rural, j'exerce encore les fonctions de Secrétaire de l'Agence locale pour l'emploi, Président de la Commission d'aménagement du territoire et de mobilité et représentant de la commune auprès de Samaravia, du comité d'accompagnement de l'Aéroport de Charleroi et de l'Institut des radioéléments de Fleurus.

Aujourd'hui, je suis à nouveau candidat à la présidence de la section locale pour que le MR puisse, encore une fois, faire partie de la majorité communale à Sombreffe et faire passer, sur le terrain au niveau local, les idées et le programme du Mouvement Réformateur.

En vous remerciant par avance pour votre confiance, je vous prie d'agréer, chers militants et membres, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Michel Longueville